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様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

水戸市千波市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時  

令和５年３月９日（木）午前 10 時 00 分～午前 11 時 00 分 

 

３ 開催場所 

水戸市千波市民センター 

 

４ 出席した者の氏名 

(1) 委員  

高久 たかみ，山本 豊，堀野 礼子，須田 絵梨奈，佐藤 光雄 

(2) 執行機関  

蛭田 智則 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（１）令和４年度事業報告について（公開） 

 （２）令和５年度定期講座（案）について（公開） 

（３）令和４年度施設利用状況について（公開） 

（４）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数  ０人 

 

８ 会議資料の名称 

令和４年度 第２回千波市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

(1) 開会 

(2) 会長挨拶 

(3) 議題 

    

執行機関    ただいまから，令和４年度第２回千波市民センター運営審議会を開催いたします。本日は大変

お忙しいところ，御出席を賜り，誠にありがとうございます。 

会議に先立ちまして，出欠の報告をいたします。本日は，委員６名のところ５名の方の出席を
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いただいておりますので，市民センター条例第 12 条第２項に基づき，会議が成立することを報

告いたします。 

議事に入りますまで，進行は事務局でさせていただきます。 

執行機関    それでは，会長の  様より御挨拶をお願いします。 

            （会長挨拶） 

では，会長に議事進行をお願いしますが，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程により，

録音させていただき，議事録を作成いたします。議事録署名人として，  委員と  委員にお

願いしたいと思います。 

会  長    本日は，お忙しい中，御出席いただきまして，ありがとうございます。令和４年度第２回千波

市民センター運営審議会を始めます。皆様の協力をいただきながら議長として議事を進めてまい

りたいと思いますので，よろしくお願いいたします。 

では，議題の（１）から（３）まで事務局から一括説明をお願いします。 

執行機関   （議題（１）～（３）について説明。） 

議  長    今の説明で何か御意見・御質問はございますか。 

委  員    今年度，定期講座が減少したのは，卓球が減ったということでいいですか。 

執行機関    はい。卓球は，定期講座のクラブとして一定期間自主運営しており，一般の卓球サークルとの

公平性からも勘案し，サークルに移行してもらいました。 

委  員    定期講座は，千波地区以外の方も申込みできますか。 

        千波地区の方を優先することは難しいですか。 

執行機関    千波地区以外の方も申し込みは可能です。また，今年度，各講座とも受講希望者が多く混乱し

たため，来年度からは，千波地区の方を優先し，他地区の方より 1 週間早く申込みをしていただ

けます。 

委  員    利用団体の所有物を市民センターに残置している団体がある。指導してもらえないか。 

執行機関    調査し，適切に対応いたします。 

委  員    旧市民センターから新市民センターになって，利用者層は変化していますか。 

執行機関    市民センターの場所が変わり，新市民センター近辺の住民の方が新しく利用するようになった

と思います。また，逆に旧市民センター近辺の住民の方が遠方になったため，利用を控えると聞

いたことがあります。 

委  員    コンビニでの住民票等の交付状況はいかがですか。 

執行機関    増えていると思います。全体的にみると市民センターでの交付状況は，減少傾向にあります。

但し，高齢者が多い地区と若年層が多い地区・コンビニが多い地区と少ない地区等の偏りはある

と思います。 

    最後に３月13日から，市民センターの利用についてもマスクの着用は個人の判断になります。

今後，貼り紙等で周知していきたいと思います。 

議  長    他になければ，以上で令和４年度第２回千波市民センター運営審議会を終了いたします。委員

の皆様，大変御苦労様でした。 

閉  会 

 

 

 


